



PREMIO EMPRESA DEL AÑO - EDICIÓN 2022

Bankinter Luxemburgo, elegida como "Empresa del Año 2022"



- La Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo destaca el liderazgo y competitividad de Bankinter Luxemburgo dentro de su sector y su contribución a proyectar la "Marca España" en Luxemburgo.
- Bankinter aterrizó en Luxemburgo hace una década y se convirtió en la primera entidad española en lograr una licencia bancaria en el país.
- Es el primer año que se otorga el premio a una empresa española presente en Luxemburgo.

La Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo reconoce, en la VIII Edición de sus premios "Empresa del Año", la gran trayectoria de <u>Bankinter Luxemburgo</u> que desembarcó hace diez años en el Gran Ducado para complementar su estrategia de banca privada.

A través de este galardón, la Cámara aspira a contribuir un año más al fomento del desarrollo económico y empresarial español en Bélgica y Luxemburgo, premiando la experiencia y demostración de liderazgo y competitividad de las empresas en su sector de actividad.

La Cámara de Comercio premia, con este galardón, la presencia internacional de una empresa que ha sido el primer banco español con licencia bancaria para operar en Luxemburgo, el país con la máxima calificación crediticia por las tres agencias de rating y que ostenta, entre otros logros, el segundo puesto del ranking mundial

tanto en lo que a volumen de fondos de inversión depositados se refiere como a mayor ratio PIB per cápita.

Bankinter apostó por Luxemburgo por ser un país que fomenta una sólida cultura de protección al inversionista, económica y regulatoria. El entorno normativo y la calidad de la supervisión son dos de los principales motivos por los que las empresas financieras eligen a Luxemburgo como su sede en la UE.

Para Héctor Esteban, director general de Bankinter Luxemburgo, este premio supone "un reconocimiento a nuestra actividad en este país, en donde fuimos la primera entidad española en establecerse con ficha bancaria propia. Desde esta jurisdicción hemos podido ofrecer una propuesta financiera global y claramente diferencial a nuestros clientes de altos patrimonios, así como disponer de una perspectiva mucho más profunda de los mercados financieros internacionales, que nos ha resultado de enorme utilidad. Nuestra intención es seguir fortaleciendo nuestra presencia con mayores inversiones, equipos especializados y una propuesta de valor de la máxima calidad."

Las estadísticas supervisoras bancarias del cuarto trimestre de 2021 del Banco Central Europeo muestran a Bankinter Luxemburgo con una solvencia del 22,14% frente al 18,67% de la media luxemburguesa.

Sobre la Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo

La <u>Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo</u> desempeña un papel relevante en las relaciones comerciales y económicas entre España, Bélgica y Luxemburgo. Su principal objetivo es el desarrollo del comercio y las inversiones, entre España y los estados pertenecientes a su competencia territorial. Ofrece a sus más de 300 empresas asociadas una amplia gama de servicios de promoción comercial, información, asesoramiento, apoyo logístico y administrativo, información esencial sobre los distintos mercados en España, Bélgica y Luxemburgo y facilita el networking empresarial entre sus socios, siendo reconocida públicamente como una de las más prestigiosas tribunas del diálogo entre empresas y las instituciones europeas, con sede en Bruselas y Luxemburgo.

La Cámara forma parte de la Federación de Cámaras de Comercio Españolas en Europa-África-Asia-Oceanía (FEDECOM) y mantiene un vínculo permanente con la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de España, lo que permite a sus socios la posibilidad de aprovechar la red mundial de cámaras oficiales de comercio españolas. Además, con el apoyo del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno de España y colabora en el Plan de Internacionalización de la economía española.

Sobre Bankinter

Bankinter es el sexto banco por tamaño del sistema financiero español, el cuarto por capitalización bursátil y el primero por rentabilidad y por calidad de activos. Cuenta con más de 110.800 millones de euros en activos totales, una inversión crediticia de 72.870 millones y unos recursos controlados de 116.600 millones. Con presencia en España, Portugal, Irlanda y Luxemburgo, Bankinter basa su estrategia en diferentes líneas de negocio complementarias entre sí, entre las que destacan el negocio de empresas, con especial focalización en los segmentos de medianas y grandes; el de clientes de altos patrimonios, donde la entidad cuenta con una cuota de mercado muy superior a la que le correspondería por tamaño; el negocio de

Seguros; Consumo, a través de su filial Bankinter Consumer Finance; o la actividad digital a través de su filial EVO Banco.

Bankinter Luxemburgo cuenta con unos 5.000 millones de euros en activos bajo gestión.



Más información:

Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica y Luxemburgo
T. +32 (0) 25 171 740
T. +352 661 404 399
info@e-camara.com
luxemburgo@e-camara.com
www.e-camara.com

Síguenos en:



